



DESTACADOS



Hugo Salas

U. de Santiago crea Consejo de Relaciones Internacionales para fortalecer vinculación

La nueva unidad de carácter propositivo y estratégico, que se desarrolla apegada a los objetivos del Plan Estratégico Institucional, busca fortalecer las áreas de Gestión, Vinculación con el Medio, Docencia e Investigación a nivel internacional, considerando una visión global y sinérgica de todas las Facultades y Unidades Académicas. En su primera reunión, celebrada el 28 de septiembre en el Edificio de Investigación, participaron 10 académicos y vicedecanos, quienes comenzaron un diagnóstico de la Universidad en la materia.



Escuela de Psicología

Psicología protagoniza congreso internacional centrado en cultura latinoamericana

La Universidad Federal de Rio de Janeiro fue el escenario para el desarrollo del 7º Congreso de la Asociación Latinoamericana para la Formación y Enseñanza de la Psicología, ALFEPSI, organización de la cual el Director de la Escuela de Psicología de nuestra Universidad, Dr. Mario Morales Navarro, es su actual Secretario General. Además, en el encuentro participaron cinco estudiantes de la carrera, quienes asistieron como parte de un Proyecto de Mejoramiento Institucional del Plantel.



Internet

Advierten que alto nivel de la deuda pública reducirá las expectativas de crecimiento

Para el académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Víctor Salas, el déficit que proyecta Hacienda, que alcanzaría su mayor nivel en 25 años al representar el 24,8% del PIB, hará que los ingresos que logre el Fisco se ocupen fundamentalmente para reducir este margen, lo que empeorará las condiciones para impulsar la economía.

Dr. Rudolph Arthur Marcus:

Plantel distingue con grado Doctor Honoris Causa a Nobel de Química



Marco Avilés

- En una solemne y concurrida ceremonia en el Salón de Honor, la Universidad de Santiago reconoció al destacado académico e investigador estadounidense, Dr. Rudolph Arthur Marcus, quien fue galardonado en 1992 por la Real Academia Sueca de las Ciencias por su contribución al entendimiento de las transferencias electrónicas en las reacciones químicas. La gestión para entregarle este reconocimiento fue encabezada por el académico de la Facultad de Química y Biología, Dr. José Zagal, quien ha compartido con el Dr. Marcus en distintas instancias internacionales.
- El Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, resaltó la trayectoria científica y académica del homenajeado, quien además es miembro de la Academia Nacional de Ciencias de los Estados Unidos y recibió el Premio Wolf en 1984. "Uno de nuestros roles como Institución es el reconocimiento y distinción de aquellas personas que destacan en su quehacer profesional y que han logrado transformar el mundo", enfatizó la máxima autoridad del Plantel.
- "Esto significa mucho para mí, ya que es la primera vez que me entregan una medalla, lo que es muy particular. Me encantó y agradezco a esta Casa de Estudios el reconocimiento a mi trabajo", puntualizó el Dr. Marcus, quien además del grado recibió la condecoración de la Universidad de Santiago en su categoría dorada.

AGENDA

Presentación de Libro

El Rector de nuestra Universidad, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, invita a la ceremonia de presentación del libro "Memorial de la Estación Central: Puerta de entrada a la Capital", escrito por el académico de la Escuela de Psicología del Plantel, Dr. Sergio González Rodríguez. Salón de Honor.

Martes 9 de octubre, 11:30 horas.

Conferencia

El decano de la Facultad de Humanidades, Dr. Marcelo Mella Polanco, invita a la conferencia "Avances y desafíos de las políticas públicas de género con perspectiva transformadora", que dictará la antropóloga Claudia Pascual, ex ministra de la Mujer y Equidad de Género (2016-2018). Salón de Honor.

Martes 9 de octubre próximo, 18:30 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 677,50
U.F.: 27.372,03
U.T.M.: 48.016

ÍNDICE UV/B: 6 MODERADO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física - Universidad de Santiago